

Wallis: Freysinger soll Bedauern ausdrücken



Die Vereinigung Forum Handicap Wallis ist empört über die Aussagen von Piero San Giorgio, ehemaliger Berater von SVP-Staatsrat Oskar Freysinger. Quelle: rro (Archivbild)

Das Forum Handicap Wallis erwartet von Staatsrat Oskar Freysinger eine Entschuldigung für die behindertenfeindlichen Aussagen seines ehemaligen Experten Piero San Giorgio.

04.12.2016, 05:46

Jedes Jahr am Tag der Menschen mit Behinderungen hält die Vereinigung Forum Handicap Wallis ihre ordentliche Generalversammlung ab. Für Gesprächsstoff sorgte dabei am Samstag in Siders vor allem Staatsrat Oskar Freysinger. Die Versammlung zeigte sich **shockiert** über dessen Vorgehensweise und Engagement für Piero San Giorgio in einer kantonalen Arbeitsgruppe. Das Forum Handicap Wallis verurteilt die Aussagen des umstrittenen Experten scharf, heisst es in einer Mitteilung. Dieser hetzte unter anderem gegen Kranke und Behinderte. Aufgrund dessen legt der Verband dem Staatsrat nahe sich zu entschuldigen.